

## ABSTRAK

Ketepatan waktu dalam penelitian ini menggunakan variabel *dummy*. Ketepatan waktu pelaporan keuangan dapat mencerminkan suatu gambaran perusahaan yang disiplin, komitmen dan juga perusahaan yang dapat merangkul seluruh karyawan sehingga dapat bekerja dengan baik di bidangnya masing – masing. Karna laporan keuangan yang tepat waktu dan sesuai dengan peraturan peraturan yang ada akan menjadi suatu informasi yang berguna bagi pengambil keputusan seperti investor, pemberi pinjaman, pemasok dan juga pihak – pihak lain yang berkepentingan. Penelitian ini bertujuan untuk menguji ketepatan waktu pelaporan keuangan sektor *property dan real estate*. Pengujian ketepatan waktu pada penelitian ini menggunakan variabel *dummy*.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh profitabilitas, ukuran perusahaan, dan *leverage* terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan pada perusahaan sektor *property dan real estate* yang terdapat pada Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2013-2016. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari data laporan keuangan.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan *property dan real estate* yang terdaftar pada BEI. Teknik pemilihan sampel yang digunakan yaitu purposive sampling dan diperoleh 47 perusahaan dengan periode penelitian pada tahun 2013-2016. Metode analisis data dalam penelitian ini adalah analisis regresi logistik dengan menggunakan software SPSS versi 23.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan profitabilitas, ukuran perusahaan, dan *leverage* berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan. Sedangkan secara parsial, variabel return on aset berpengaruh signifikan dengan arah negatif terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan, variabel ukuran perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan. Sedangkan variabel debt to equity ratio berpengaruh positif terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan.

**Kata Kunci:** Ketepatan Waktu, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, *Leverage*